

versucht, den Hunden eine Bezugsperson zuzuteilen. Sie lernen ihre Hunde intensiv kennen und seien mit ihren Macken vertraut. Fünf-

Expertin das „Trainingspaten Modell“ in die Tat um. „Ich arbeite nur mit Hunden, die ein Problem haben“, sagt sie. Laut Ditz ge-

mer etwas zu bedeuten habe. Man müsse nur richtig zuhören. „Es geht darum, was ich verändern kann, damit mein Hund über sein

Vierbeiner beginnen. „Oft können sie nicht einmal die einfachsten Kommandos“, erklärt Ditz. Für das weitere Training sei dies aber die

bestimmen darf, gibt ihm viel Zufriedenheit“, erklärt Ditz. Seit zehn Jahren arbeitet Regina Ditz nun schon als Hundeverhaltensthera-

heim helfen. Es sei ihre Herzensangelegenheit, „die Hunde auf den Umzug in ihr neues Leben“ vorzubereiten.

Pro Arbeit Rosenheim freut sich über Spende von Marc O'Polo

Modeunternehmen übergibt Kleidung im Wert von 3800 Euro

Rosenheim – Das in Stephanskirchen ansässige Modeunternehmen Marc O'Polo übergab Hemden, Shirts und Pullover im Wert von 3800 Euro an die Geschäftsführerin Claudia Georgii und die Fachliche Leitung Dilek Mermer-Kollmuß von Pro Arbeit Rosenheim.

Der Verein Pro Arbeit Rosenheim kümmert sich um die sozialpädagogische Unterstützung im Übergang von Schule zu Beruf und beim Vermittlungscoaching. Oft fehlt den betreuten Jugendlichen das Budget, um sich für Vorstellungsgesprä-

che ein angemessenes Outfit leisten zu können. Seit vielen Jahren unterstützt Marc O'Polo Pro Arbeit Rosenheim nicht nur finanziell. Erst kürzlich organisierte das Unternehmen einen Workshop für die Sozialpädagogen und die ehrenamtlichen „Qualipaten“ des Vereins beim Thema Bewerbungsprozess.

Marc O'Polo nimmt regelmäßig an den Bewerbertrainings für die Schüler teil und bietet seinen Mitarbeitern die Möglichkeit, sich im Rahmen eines Freiwilligen-Programms als „Quali-

pate“ zu engagieren. Als unabhängige und vor allem freiwillige „Paten“ helfen diese Jugendlichen bei Bewerbungen und anderen Herausforderungen. Außerdem ist in diesem Jahr noch eine Betriebsführung geplant.

Für Pro Arbeit Rosenheim ist es wichtig, Firmen wie Marc O'Polo als Förderer zu haben. Jede Unterstützung aus der Wirtschaft, sei es finanzieller Art oder in Form von Ehrenamt, sei hilfreich. Mehr Infos unter Telefon 08031/8069630 oder unter www.pro-arbeit-rosenheim.de.



Dilek Mermer-Kollmuß (von links) und Claudia Georgii, beide von Pro Arbeit Rosenheim, mit Albert Fetsch von Marc O'Polo bei der Übergabe der Kleidung.

FOTO RE

» HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH

www.meinovb.de ☎ 080 31 / 213 - 140 ✉ kleinanzeigen@ovb.net

Die schönsten und wertvollsten Geschenke kann man nicht einwickeln:

Liebe, Lachen, Familie, Freunde, Gesundheit und Erfolgreich sein.

Ois guade zum 70. Geburtstag

Danke, dass Du immer für uns da bist!

Dein Max, Miche, Regina und Helle mit Lukas und Leni



Streethockey-Team erhält Spende

Jugendzentrum unterstützt die junge Mannschaft mit Ausrüstung

Rosenheim – Eine Streethockey-Mannschaft aus dem Stadtteil Happing darf sich über gespendete Tore und Schläger freuen. Das Jugendzentrum „ChillMill“ des Stadtjugendrings Rosenheim hat die Unterstützung für das Team organisiert. „Wir freuen uns, dass wir etwas beitragen konnten. Wir sind immer An-

sprechpartner für Jugendliche, die Unterstützung für eigene Projekte suchen“, so Sebastian Poll, Sozialarbeiter im Jugendzentrum. Das Team trifft sich regelmäßig in Happing zum Spielen und freut sich über neue Mitspieler. Wer Interesse hat, kann sich im „Chill-Mill“ an der Happingstraße 85 melden.



Freude über neue Ausrüstung: Die Spieler William Preiss und Björn Zlamann (links) freuen sich über die Unterstützung des Jugendzentrums.